

第23回 あずまblog

おおぞら作業所

お花見 
@木ヶ崎公園

4月に入り、桜も満開になったころ、毎年恒例の行事で、おおぞら作業所は近くにある木ヶ崎公園までお花見に行っています 

今年は4月3日と4日の二日に分かれて行きました。

ニュースでもこの地方は丁度桜の見ごろということで、公園の桜も満開でした♪



公園の大きな滑り台で遊んだりする方や、公園内をぐるっと一周してゆっくりとお花見を楽しまれる方もいました 

地域の方々もたくさん花見に来ており、元気よく「こんにちはー！」とあいさつしました😊✨

桜の下で写真もたくさん撮りました。天気もよく過ごしやすいだったのでいいお花見日和となりました 

これから気候も暖かくなっていきますので、散歩などの外出の機会も増やしていけるといいなと思います😊





そして、4月15日には春の創作活動としてこいのぼりの創作活動をしました。こいのぼりの目を描き、色紙でウロコを表現しました。最後に風車を貼り完成 ✨ 「ウロコは手書きで描きます！」という方など、みなさん思い思いの作品を楽しく創作されていました。

2025年もあっという間に3分の一が過ぎようとしています。これからも季節にちなんだ行事や取り組みをみなさんと楽しんでいきます 🌸 ✨ 🎵

